
“我们的队员很努力，
但因为外援到队时间晚，
还没有达到最佳状态，他
们和队员也还缺乏磨合，
全场没有创造出很多有威
胁的机会。”亚泰队主教练
萨布利奇赛后说。

因为在主场战平了
对手，萨布利奇虽然谈不
上“不满”，但还是认为

“对手应该对结局更满意
一些。”至于自己的队伍，
他认为：“我们需要在训
练中下工夫解决进攻、得
分的问题，已经两轮了，
我们还没有进一个球。”

其实不仅仅是亚泰，
建业队同样面临着这样
的问题：两轮过后一球未

进。巧合的是，他们也是
仅有的两支两场比赛零
进球的队伍（同样没进球
的江苏舜天的第二轮比
赛推迟到了 4 月 9 日，他
们只打了一场比赛）。从
这场比赛看，赛前人们将
建业和亚泰定位为保级
阵容中的难兄难弟是正
确的，而对于这样的队伍
来讲，如何提高进攻质量
和得分能力，尤其是在同
等级别队伍的交锋中如
何做到这一点，会直接影
响到保级前景。

下轮终于可以回到
主 场 的 建 业 队 能 在 航
海 体 育 场 实现“零的突
破”吗？
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“小尹表现不错，一
直很努力，上一场和恒大
的比赛他的跑动距离达
到了一万二，今天是他第
一次回到家乡打中超，也
挺好，但还是有些紧张，
如果更放得开一些，会更
好。”赛后，唐尧东这样点
评队内的长春籍球员尹
鸿博。

确实，如果不是裁判
误判，尹鸿博原本可以成
为本轮的“明星”的。上
半场，黄希扬中场直塞，
小尹在禁区内捅射破网，
可惜被判越位。事后，从
慢镜头看，这属于误判，
当时拉斐尔确实处于越
位位置，边裁举旗也应该
是针对他，拿球射门的尹
鸿博并没有越位，但主裁
判出于“慎重”考虑，还是
判罚禁区无效。因为只
是一瞬间的事情，教练席
距离又远，视线不佳，所
以建业的教练组对这个

判罚也都平静接受。
事后看来，这确实是

一次足以改变比赛结果
的判罚。天气、场地加上
各自对“保级对手”的重
视，让双方在比赛中都比
较谨慎。唐尧东更是对
阵容进行了较大幅度的
调整，除了因伤无法登场
的李志南之外，上一场的
两个主力：买提江和徐洋
都坐到了替补席上。顶
替他们的是乔巍和李磊，
队员的位置也进行了一
次推磨：李磊打左边后
卫，谭望嵩移到了右边，
张璐前提到右前卫位置，
尹鸿博从上一场的右路
换到了左路。

不过调整并没有达
到预期目的。最终 0∶0
的结果，让建业队员也颇
为遗憾，他们认为“亚泰
今年真的是不咋样，我们
是有机会改写在长春没
有赢过球的纪录的”。

F1揭幕战罗斯博格夺冠
昨日，2014F1锦标赛新赛季

在澳大利亚墨尔本打响揭幕战。
梅赛德斯车队德国车手罗斯博格
全程领跑轻松夺冠。红牛车队澳
洲小将里卡多带回亚军。迈凯轮
车队丹麦新秀马格努森季军登上
领奖台。巴顿、阿隆索、博塔斯、
霍肯伯格和莱科宁分获第四名至
第八名。杆位得主汉密尔顿和在
位世界冠军维泰尔退赛。

澳大利亚站当天吸引了来
自全球的数万车迷进场观看，澳
皇家空军还出动 F-18 战斗机在
赛道上空低空表演助兴，将赛场
气氛推向最高潮。 李言

前世界足球先生、41岁的巴
西名宿里瓦尔多昨晨宣布退役，
从而结束其 24 年的足坛传奇生
涯。中国球迷对这位“金左脚”
记忆深刻的是，2002年韩日世界
杯中巴小组赛，里瓦尔多为巴西
打入一球。

里瓦尔多是与罗纳尔多同
时代的巴西球星，他曾效力10多
家欧洲、亚洲和非洲俱乐部，在巴
萨和AC米兰度过了鼎盛时期，曾
夺取欧冠、西甲、意大利杯等多项
赛事冠军。在效力巴萨期间，他
当选国际足联世界足球先生和欧
洲金球奖。作为中场主力，里瓦
尔多也曾连续 10 年入选巴西国
家队，并身穿 10 号球衣，最大的
亮点是帮助巴西夺得 2002 年世
界杯赛冠军。里瓦尔多在这届世
界杯小组赛中场场进球，在巴西
队4∶0横扫中国队一战中，里瓦
尔多打入第二球。

里瓦尔多 2004 年离开 AC
米兰，这标志着他职业生涯开始
走下坡路。他此后先后效力希
腊和乌兹别克斯坦俱乐部，并于
2010 年回到巴西。里瓦尔多今
年重返他早期曾效力的莫吉米
林队，而他 18 岁的儿子小里瓦
尔多也是该队球员。上月，里瓦
尔多父子联袂出场，上演了足坛
一段上阵父子兵的佳话。里瓦
尔多赛后说：“我实现了我多年
的梦想。”黄永顺

巴黎公开赛娜姐赶老公
上周六,在巴黎银行网球赛

半决赛中,李娜发出 9 个双误,最
终以 6∶7、3∶6 不敌佩内塔,收
获今年的第二场失利。

有意思的是,李娜和姜山却
闹了小矛盾,娜姐还把老公赶出
了场。“是的,我们在热身的时候
就有点小摩擦了,他想把我给推
倒 (笑)。热身完了后我跟他说
话,但是他没理我。我后来跟他
说离球场远点,这样你就不用看
我了。”娜姐赛后说。

昨日，在印第安维尔斯进行
的WTA巴黎公开赛产生了女双冠
军，头号种子彭帅（中国）/谢淑薇

（中华台北）最终夺冠。 林峰

比赛结束时，天已经擦黑，远离长春市区的经开体
育场周围已经是一片冷清，就连大门外的烧烤摊儿
也鲜有顾客光顾，让人丝毫感觉不到这里刚刚结束
一场中超联赛，就如平淡的场面和比分一样不留痕
迹——昨天的中超第二轮，建业队和长春亚泰战成
0∶0，双方都延续着不胜、不进球的纪录。
郑州晚报首席记者 郭韬略 长春报道

长春这两天的天气其实挺不
错，晴朗，微风，接近0℃。下午两
点多，记者出发去球场的时候，甚
至还是阳光明媚，太阳照在身上，
感觉还是暖洋洋的。不过，很快
就发现，这些不过是“假象”。

果然比赛还没开始，太阳就已经
藏了起来。“还是冷，昨天专门注意了一
下，4点半的时候，就冷得冻脸了。”站在
场边，看着队员热身，队医孙国立说。

果然，随着比赛开始，天气愈
发冷起来，受天气和球场地理位
置的影响，长春球迷看球的热情
也不高，原本就只能容纳一万人
左右的体育场，上座率还不到五
成，这就让场内愈发显得冷清。

天气也冻住了双方球员的手

脚，在场上失误频频，双方都有过
不多的射门良机，但都与球门擦肩
而过。带着手套也没让马里亚诺
感到更多温暖，他的表现远没有上
一场惊艳，踢了 78 分钟就被约翰
逊换了下去，但同样来自热带的后
者，显然也无法适应这样的天气和
场地，肩负着提高反击速度、改变
局面的任务而登场的约翰逊，甚至
都没捞到一次射门机会。

“针对长春队的情况我们也
专门做了准备，皮球在青草和枯
草上的球速是不一样的，来之前
还专门在基地找了一块类似的场
地训练，但队员今天还是不太适
应，天气和场地对双方的发挥确
实有些影响。”赛后，唐尧东说。

一个接近0℃的下午
天气冻住了双方球员的手脚

两支零进球的队伍
建业主场首秀能实现“零的突破”吗？

一场零进球的比赛
尹鸿博进球被裁判吹掉
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